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Spettacolo, Agis: Bene avvio discussione su incremento capienze

“Apprendiamo con soddisfazione le notizie emerse nelle ultime ore da alcuni organi
di stampa in merito ad una valutazione, prevista per il prossimo primo ottobre, sul
possibile aumento delle capienze dei luoghi di spettacolo”. E’ quanto esprime in una
nota, per voce del proprio presidente Carlo Fontana, l’Agis – Associazione Generale
Italiana dello Spettacolo. “Un doveroso ringraziamento...
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